

El Ministro de Economía de Argentina Está en Francia en Busca de Créditos

(AP, EFE, AFP y UPI)

PARIS, 9 de julio.- "El propósito fundamental de mi viaje por Europa es lograr asistencia financiera para la reestructuración de los pagos externos que debe hacer Argentina en los próximos meses, hasta fin de año", dijo el ministro argentino de Economía, José Alfredo Martínez de Hoz, que llegó en esta noche a París procedente de Zurich.

El lunes, Martínez se entrevistará con los ministros franceses de Economía y Finanzas, Jean Pierre Fourcade, y del Comercio Exterior, Raymond Barre. También conferenciará con banqueros y jefes de empresas y será recibido en el Consejo Nacional de Patronatos de Francia.

El funcionario agregó que en Francia, como en los demás países que va a visitar en su gira por Alemania Federal, Holanda, Gran Bretaña, España e Italia, además de la explicación a las autoridades económicas del programa económico argentino y las reuniones con los grupos de empresarios europeos, "el propósito fundamental de mi viaje es lograr la asistencia financiera para la reestructuración de los pagos externos que debe hacer Argentina en los próximos meses, hasta fin de año, necesitando créditos de 4 años de plazo con los cuales se pagarán los vencimientos próximos".

"De esa manera se hace una reestructuración de la deuda externa argentina extendiendo su plazo de vencimiento más inmediato, o sea nuevos préstamos a más largo plazo para pagar vencimientos de deuda de corto plazo".

4 GUERRILLEROS MUERTOS

Por otra parte 4 guerrilleros fueron muertos por tropas combinadas del ejército y la policía en la norteña provincia argentina de Tucumán, se informó hoy oficialmente en Buenos Aires.

Los guerrilleros fueron sorprendidos mientras se desplazaban rumbo a Tucumán.

Así lo consignó un parte del III cuerpo de ejército que tiene asiento en Córdoba, capital provincial distante unos 800 kilómetros al noroeste de aquí.

Además las instalaciones del primer piso del centro argentino de ingenieros fueron destruidas esta mañana por un incendio intencional, sin que se registraran víctimas personales, según informaron fuentes policiales.

Esa entidad está ubicada en la residencial zona norte de esta capital, y según las fuentes, al removerse los escombros fue hallado un artefacto explosivo sin estallar.

El fuego, que duró más de 4 horas, comenzó a la madrugada en un local de 10 por 16 metros, donde funciona la biblioteca, provocando la destrucción de 16 mil volúmenes y colecciones de revistas especializadas y pese a que aún no se ha establecido el monto de las pérdidas, el ingeniero Alberto Costantini, presidente de la entidad, indicó que alcanzarán a miles de millones de pesos.

FESTEJAN UN NUEVO ANIVERSARIO DE LA INDEPENDENCIA

Mientras, con desfiles militares, concentraciones escolares, misas y otras manifestaciones patrióticas se celebró hoy en todo el territorio argentino el centésimo sexágimo aniversario de la declaración de la independencia nacional.

El acta declarando dicha independencia fue firmada el 9 de julio de 1816 en la ciudad de Tucumán.

El presidente de la República, teniente general Jorge Videla, recibió en su despacho oficial el saludo de los integrantes del gabinete y posteriormente los miembros de la junta militar fueron saludados por el comandante general del ejército venezolano, Víctor Molina Vargas y otras autoridades.

Los comandantes generales del Ejército argentino, la Armada y la Fuerza Aérea asistieron a un solemne tedéum celebrado en la catedral metropolitana.

EXCELSIOR Argentina Celebra su Independencia Pero Siguen Matando a Guerrilleros

BUENOS AIRES, 9 de julio (Latín y AFP).—El país celebró hoy con actos militares y religiosos, el CLX aniversario de la declaración de su independencia nacional. Por otra parte, dieron a conocer sendos comunicados que informan de la muerte de ocho guerrilleros.

En esta capital, la junta militar de gobierno, integrada por los comandantes en jefe de las fuerzas armadas, presidió un desfile militar en la Plaza de Mayo, después de concurrir a un tedéum en la catedral metropolitana.

El jefe del gobierno, general Jorge Rafael Videla, recibió temprano el saludo de las más altas autoridades nacionales.

Durante el tedéum, el cardenal primado de Argentina, monseñor Juan Carlos Aramburu, sostuvo que en el actual período que vive la nación "está en juego la libertad de los argentinos".

"El ateísmo no deja dormir a sus secuaces y anhela provocar la definitiva y aniquiladora lucha fratricida", subrayó el purpurado, quien además exhortó a sus compatriotas a superar divergencias "tras el ideal común de los valores fundamentales de la patria".

Durante un episodio ocurrido el miércoles pasado, informó hoy la policía que elementos de sus fuerzas, combinados con militares, mataron a una mujer y tres hombres, "cuando intentaron escapar a un procedimiento de control".

El episodio ocurrió en la carretera número nueve, en las proximidades de la localidad de Ticucho.

Y en Tucumán, en un llamado "procedimiento antisubversivo", los uniformados ultimaron a otras cuatro personas, supuestamente guerrilleros, en la localidad de Don Torcuato.

Secuestro y una Bomba en Argentina

BUENOS AIRES, a 9 de julio (UPI).— Los festejos del 160 aniversario de la independencia de Argentina, presididos por la Junta Militar en el gobierno, se vieron hoy empañados por el agravamiento de la violencia política, al informarse en fuentes de seguridad sobre la muerte de 11 guerrilleros izquierdistas y una agente policial.

La celebración tuvo lugar en toda la nación con ceremonias oficiales y populares.

Entre tanto, fuentes de seguridad dieron cuenta hoy de que en 2 incidentes separados fueron muertos 11 guerrilleros, en tiroteos que sostuvieron anoche con fuerzas combinadas militares y policiales en los alrededores de Buenos Aires.

Ninguna información oficial fue emitida sobre los sangrientos episodios pero las fuentes dijeron que uno de ellos ocurrió en Don Torcuato, al noroeste de Buenos Aires, cuando las fuerzas del orden abatieron a 4 guerrilleros cuya identidad no fue inicialmente revelada.

El otro incidente se registró en Ramos Mejía a 15 kilómetros al oeste de la capital federal.

Entretanto, la agente policial María Olga Pérez de Bravo falleció aquí esta mañana, a consecuencia de heridas recibidas 7 días atrás, al estallar en una dependencia policial una bomba.

Mientras tanto la biblioteca del Centro Argentino de Ingenieros fue destruida hoy aquí por un atentado terrorista, informó EFE.

La explosión de una bomba colocada por manos anónimas en el edificio, situado en la zona céntrica de esta capital, originó un incendio que destruyó 16 mil volúmenes y colecciones de revistas especializadas. Las pérdidas son incalculables.